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Comité  
2022-2023 

Président  Olivier DIRIX 
 president@ki-w3f.be.  0475 23 26 35 

Trésorier    André Geno;e 
 tresorier@ki-w3f.be.  496 50 69 45 

Secrétaire     Sébas?en Julémont 
 secretariat@ki-w3f.be. 0476 21 29 66 

Secrétaire adjoint     Roger Nyssen 
 roger.nyssen@gmail.com 

Protocole     Patrick Esser 
 patrick@depadoc.be 

Assistant    Richard Bolly 
 richard.bolly@pharmagoedert.com  

Restaurant  -  Charmes Chamber?n 
 lecharmeschamberKn@gmail.com     

 Prière aux amis visiteurs :  Prévenez 
aussi le restaurant  au  087 44 50 37

Kiwelgramme 

    Ce Kiwelgramme  
a été rédigé par  

notre secrétaire  Sébastien. 

Mise en pages et graphismes  
de Roger, secrétaire adjoint

visitez notre site développé par Olivier

Réunion 19 Présent Moy HC ∑ 
HC

Jean-Luc Angenot 1 53 %
Richard Bolly 1 95 %
Claude Brepoels 0 63 %
Luc Davister 1 100 % 1
Robert Dirix 1 79 %
Olivier Dirix 1 100 % 1
Patrick Esser 0 47 % 1
André GenoLe 1 100 %
Joseph Hausman 0 21 %
Jacky Havet 0 26 %
Marc Herzet 0 84 % 1
Luc Jerusalem 1 79 %
Vincent Johnen 1 89 % 2
SébasUen Julémont 1 84 %
Jean Lemaire 0 5 %
Tony MarUnez 0 32 %
Sylvain Massuir 0 42 %
Thierry Mommer 1 58 %
Jean-Luc Nix 0 47 % 1
Alain Pinckaers 0 53 %
Joseph Ruwet 1 89 % 3
Benoit Schyns 1 100 %
Michel Smits 1 53 % 1
René Thönnissen 1 84 %
Vincent Troxquet 1 21 %
Christophe van Leendert 0 21 %
Eric Wiertz 1 100 % 1
Tommy Willot 1 32 %
Total  17 63 % 0 12
SENIORS
Jean-Marie Becker 0 0 %
Joseph Dorthu 0 5 %
Jacques Francois 0 58 %
Tony Imetsberger 0 5 %
Marcel Kessler 1 32 %
Rudolf Liebertz 0 63 %
Roger Nyssen 0 89 % 1
EUenne Passelecq 0 11 %
Joseph Schils 0 0 %
André Schoonbroodt 0 53 % 1
Guy Vanderheyden 0 0 %
Roland Vasbinder 0 47 %
Marc Wiertz 0 0 %
Total  18 30 % 0 2
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R éunion de rentrée 
C’est 20 kiwaniens qui se 
sont aVablés pour la 19ème 
réunion de l’année de 

présidence d’Olivier. Une rentrée très 
conviviale. 

 

M enu 
Rissoto aux champignons 
des bois 
Café Liègeois 

 

A c?vité - HUY 
La parole est à l’agence « VL 
Travel » pour les explicaKons 
sur le citytrip à Huy. Ce 

dimanche 17 septembre Luc Davister 
propose de nous emmener visiter la fille 
de Meuse, la ville de Huy. 
La Cité mosane est reconnue pour ses 
« quatre merveilles » qui font sa fierté. 

Li Bassinia, fontaine de la Grand-Place 
de Huy, Li Rondia, la rosace de la 
collégiale de Notre-Dame, Li TchesKa, le 
château fort des Princes-evêques 
(démoli en 1717 et remplacé par le fort 
en 1818) et Li PonKa, l’ancien pont 
détruit par la guerre et remplacé 
aujourd’hui par le pont Baudouin. Une 
belle visite en prespecKve. 

 

C ommission Asperge 
La commission asperge a eu 
réunion chez tommy.  
Tout d’abord, Luc remercie 

encore Patrick Esser pour ses 13 ans de 
bons et loyaux services en tant que 
Président de la commission. Patrick 
prend la foncKon de secrétaire 
dorénavant et René Thönissen assurera 
la trésorerie de la commission. 
La date est déjà connue c’est le 20 avril 
24 que le souper sera organisé en la 
salle St Jean à Membach. 
Une belle soirée, c’est certains. 

C ommission Mobilité 
Après finalisaKon des 
comptes de l’événement la 
commission annonce un 

bénéfice net de 3950 €. 
La date de l’année prochaine n’est pas 
encore fixée mais c’est certains, la 
journée sera organisée. 



T hierry Mommer 
Parole à Thierry.  Son futur 
comité est toujours en 
recherche d’un successeur de 

Roger Simul pour nous recevoir lors de 
nos réunions. Différents établissements 
ont fait des proposiKons, elles nous 
seront présentées afin de prendre une 
décision collégiale. 

 

P a s s a ? o n d e s 
fonc?ons 
La date de la passassions est 
le 7 octobre, au Charme 

ChamberKn, afin de remercier Roger 
pour ses années de services. Si quelqu’un 
a une anecdote sur Roger qu’il la 
partage avec Thierry. Lors de ceVe 
soirée un dress code sera demandé.  

 

E cole St Joseph 
André a rencontré le PO de 
l’école. Celui-ci à décidé de 
fixer leur aVenKon sur les 

travaux de la cour plutôt que le préau. 
L’école reste une école prioritaire pour le 

spécial dans la région. La réparaKon de 
celle-ci est donc envisagée. Afin que 
nous décidions que ce projet soit 
fédérateur pour nous ou pas. Nous 
demandons à Melchior Wathelet, 
Président du PO de l’école, de venir 
exposé ses projets quant à la réalisaKon 
des travaux et à l’avenir de 
l’établissement. Dès lors, nous 
demanderons une réunion de chanKer 
entre homme de méKer avant de le 
recevoir. Joseph Ruwet s’est proposé 
d’essayer d’organiser sa venue. 

 

A c c è s a u s t a t u t 
« senior » 
A ceVe réunion a été voté à 
l’unanimité, de changé le 

statut actuel de l’accessibilité au statut 
de Sénior. L’âge de 65 ans sera dès à 
présent l’âge autorisant l’accès au statut 
de senior, avec un minimum de 10 ans 
d’adhésion au club. Le nouveau senior 
devra être en ordre de coKsaKon et être 
présent au moins quatre fois par années 
aux réunions statutaires. 
Un texte va être rédigé par Joseph 
Ruwet envoyé en relecture à Jean-Luc 
Angenot et Vincent Troxquet. Celui-ci 
sera validité par les membres. 

Vie du Club 
Anniversaire 
Julémont SébasKen 20 aout  
Wiertz Eric 3 septembre 



Invita?on 
Le Club des Hautes Fagnes nous demande si nous ne voulons pas réserver  

une table au Casino de Spa pour leur événement. 


